



Déclaration de soutien avec Jaggi Singh

La Pointe libertaire est un collectif de résidentEs du quartier Pointe-Saint-Charles à Montréal qui lutte pour une société égalitaire et écologique.

Nous savons qu'en avril dernier Jaggi Singh a plaidé coupable d'avoir conseillé aux gens de faire tomber la clôture érigée pendant le Sommet du G20 à Toronto en juin 2010.

Nous profitons de cette occasion pour affirmer que cette clôture était une spoliation de l'espace public au profit de l'élite politique et financière mondiale. Nous appuyons ici les propos qu'a tenus Jaggi Singh le 24 juin 2010 pour inciter les gens à faire tomber la clôture.

Cette clôture était une sorte de calque des murs que les élites nationales et internationales érigent pour éviter d'être confrontées aux revendications légitimes de la population. Le mur de Berlin et le mur actuel en Israël en sont des exemples parmi d'autres. Dans un monde civilisé, ces clôtures et ces murs ne doivent pas exister. C'est pourquoi ils doivent tomber.

Nous ne sommes pas dupes. Les arrestations et les accusations contre Jaggi Singh et les autres manifestantEs au G20 sont carrément des gestes politiques visant à étouffer les voix de la dissidence politique. Nous voulons donc appuyer la déclaration courageuse de Jaggi Singh visant à faire tomber la clôture.

La Pointe Libertaire
7 juin 2011